

Más de 150 personas acudieron a Avilés en la excursión de Jubilados

lunes, 04 de octubre de 2010

El pasado viernes 1 de Octubre se llevó a cabo la tradicional excursión de jubilados que se celebra anualmente en Val de San Vicente. Al igual que el año anterior, el vecino municipio asturiano de Ribadedeva participaba en la iniciativa. Un éxito de participación con más de 150 inscritos, y una jornada divertida y agradable por tierras asturianas.

Tras recoger a todos los vecinos inscritos, por los distintos pueblos de Val de San Vicente y Ribadedeva, los autobuses partieron a las 9 de la mañana rumbo a la ciudad asturiana, llegando a Avilés sobre las 11:30 horas de la mañana. El viaje estuvo presidido por el Alcalde de Val de San Vicente, Miguel Angel Gonzalez Vega, el alcalde de Ribadedeva, Alejandro Reimondez y concejales de ambas corporaciones.

La alcaldesa de Avilés, Pilar Varela Díaz y la concejala de Recursos Económicos “Financieros y de Barrios, Ana Concejo Vázquez, recibieron a los viajeros. Hubo intercambio de regalos entre los representantes de las dos instituciones y posteriormente fueron guiados por las instalaciones del edificio que alberga las dependencias municipales. Un edificio del siglo XVII, de estilo postherreriano situado en una de las zonas más pintorescas de la ciudad. Todos los excursionistas quedaron encantados con esta visita, así como la atención extraordinaria que les brindaron los anfitriones durante todo el día.

Después de la visita al Ayuntamiento, todos tuvieron la oportunidad de visitar el casco antiguo de Avilés, recorrer los maravillosos rincones de la ciudad, contemplar sus esplendorosos edificios y hacer las compras pertinentes por su amplia zona comercial. La visita estuvo guiada por 7 guías turísticas puestas a disposición por el Ayuntamiento de Avilés, quienes explicaron estupendamente todas las particularidades de esta bella ciudad asturiana.

A las 14:30 horas de la tarde se celebró la comida, en el restaurante “Palacio de Ferrera”, uno de los edificios más emblemáticos del casco histórico de Avilés, donde los más de 150 visitantes de Val de San Vicente y Ribadedeva, compartieron mesa con la Concejala, Ana Concejo, los alcaldes de ambos municipios y los concejales que les acompañaron en el viaje. Posteriormente se incorporó a la comida la Alcaldesa de Avilés. El menú estuvo compuesto de fabada asturiana y salmón con patatas panaderas.

Los alcaldes de Val de San Vicente y Ribadedeva agradecieron a los vecinos la participación en esta excursión así como al Ayuntamiento de Avilés su formidable acogida y trato. La Alcaldesa de Avilés a su vez, felicitó a los Ayuntamientos de Val de San Vicente y Ribadedeva por la original iniciativa y el éxito de organización, y se mostró muy agradecida de la visita realizada a su ciudad.

Para finalizar la visita, todos los viajeros tuvieron tiempo libre a partir de las 4 y media de la tarde hasta las 6, para

tomarse una sidra por sus típicas sidrerías y conseguir algún recuerdo de la visita a Avilés, y a las 6 de la tarde, se regresó a los municipios de partida poniendo punto final a la excursión de este año 2010.

Cabe recordar que esta excursión se celebra todos los años y está destinada a los jubilados empadronados en Val de San Vicente. Algunos de los destinos elegidos han sido San Sebastián, Casalarreina, Tineo, Logroño, etc. El precio de la excursión ha sido de 25 €, por persona, y engloba el desplazamiento y la comida. El coste de los autobuses ha sido asumido por la Mancomunidad de Municipios Bajo Deva, compuesta por los municipios de Val de San Vicente (Cantabria) y Ribadedeva (Asturias).